

## Gegenüberstellung: Malerei aus München und Berlin

Bei einem Besuch der Akademie der Künste in München waren Weißenseer Studierende der Malerei begeistert von den Arbeiten der Klasse Professor Markus Oehlen. Der Gegenbesuch der Münchner\_innen in Berlin bei den Studierenden von Professor Werner Liebmann wird nun mit einer Ausstellung unter dem Titel „under my thumb“ verbunden. Münchner und Berliner Arbeiten von 42 Studierenden sollen sich in den Räumen der Galerie Neu West Berlin gegenüber hängen. Am Freitag, den 13. Mai 2016, um 16 Uhr diskutieren Markus Oehlen, Werner Liebmann und Andreas Golder, Jonas Burgert, Philip Grözinger sowie Marc Aurel über die Ausstellung, die Unterschiede der beiden Kunsthochschulen und die notwendige Ausbildung für Künstler\_innen. Moderator: Janeck vom Schaufenster Kreuzberg.

„under my thumb“

Galerie Neu West Berlin, Yorckstraße 86, 10965 Berlin

Eröffnung: Mittwoch, 11. Mai 2016, 19 Uhr

Dauer: 12.-15. Mai 2016

Alles Weitere über die Galerie. Website: <http://neuwestberlin.com/>



## Comparison: Painting from Munich and Berlin

During a visit of the Academy of Fine Arts in Munich, Weißensee students of painting were thrilled by the works of the students in professor Markus Oehlen's class. The return visit of the Munich students to professor Werner Liebmann's students is now the occasion of an exhibition entitled Under My Thumb. Munich and Berlin works by 42 students will be displayed together in the space of Galerie Neu West Berlin. On Friday, May 13, 2016, at 4 pm, Markus Oehlen, Werner Liebmann and Andreas Golder, Jonas Burgert, Philip Grözinger, and Marc Aurel will participate in a panel discussion on the exhibition, the differences between the two art schools, and what artists need from an art school. The panel will be chaired by Janeck of Schaufenster Kreuzberg

Under My Thumb

Galerie Neu West Berlin, Yorckstraße 86, 10965 Berlin

Opening reception: Wednesday, May 11, 2016, 7 pm

Exhibition from May 12th to 15th, 2016

Further information available from the gallery: <http://neuwestberlin.com/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)